



園便り 2月号

港区立芝浦アイランドこども園

令和4年 2月 1日

いよいよ北京冬季オリンピック・パラリンピックが始まります。ついこの間東京オリンピック・パラリンピックでアスリート達の熱い戦いに胸を打たれ、暑い夏がさらに暑く感じたところですが、またあの感動を味わうことが出来るのかと今からとても楽しみにしています。夏と同じように今度はコロナウイルスのオミクロン株が世界中で猛威を奮っており、これはやはり家でオリンピック観戦しかないと覚悟しています。こども園でもコロナ感染症対策の手を緩めることなく運営していきたいと思えます。

一人ひとりがお互いを認め合う

こども園では毎年2月の最終水曜日にいじめをなくす運動ピンクシャツデーに参加しています。ピンクシャツデー運動は、ピンクシャツを着たりピンク色のものを身につけることで「いじめ反対」の意思表示をしています。欧米の研究において、いじめは傍観者が変われば現状よりずっと減らせると言われています。ひとりでいじめに立ち向かうことは勇気のいることかもしれませんが、ピンクシャツデー運動を通じて、「いじめは悪いこと」「いじめをすることは、カッコわるいこと」というメッセージを伝えていくことで、いじめが存在する環境から、いじめの無い環境へと変えていきたいと思えます。私たち一人ひとりが互いの違いを受け入れ、他者を尊重し、思いやりを持って他と接する、思いやりある温かな社会づくりの為に、ご協力下さい。今年は2月22日(火)に行います。ご賛同いただけましたらピンクのものを身につけて登園して下さい。

園長 興津 夏子

「ピンクシャツデー」は、2007年、カナダの学生2人から始まったいじめ反対運動です。ある日、ピンクのポロシャツを着て登校した少年が「ホモセクシャルだ」といじめられました。それを聞いた先輩2人が50枚のピンクシャツを購入、インターネットで「明日、一緒に学校でピンクのシャツを着よう」と呼びかけました。翌日学校では呼びかけに賛同した数百名の生徒がピンクのシャツや小物を身につけて登校。学校中がピンク色に染まり、いじめが自然となくなったそうです。このエピソードはSNS等で世界中に広まり、今では70カ国以上でいじめに反対する活動が行われています。カナダで最初にこの出来事があった日が、2月の最終水曜日でした。それ以降、2月の最終水曜日に私たちもいじめについて考え、いじめられている人と連帯する思いを表す1日としています。

2月スケジュール

1日	(火)	安全指導 体力P5歳
2日	(水)	内科健診 0・1・2歳児
3日	(木)	豆まき
4日	(金)	英語 5歳児
8日	(火)	消火避難訓練 子育て支援講座 離乳食
14日	(月)	3~5身体測定
15日	(火)	0~2身体測定 コーヒー屋さん
16日	(水)	内科健診 0歳児・新入園児健診
17日	(木)	こども園で遊ぼう 体力P 4歳児
18日	(金)	4歳児英語
22日	(火)	誕生会 ピンクシャツデー
24日	(木)	巡回指導 体力P5
25日	(木)	5歳児お別れ遠足

内科健診

2日(水) 0・1・2歳児

16日(水) 0歳児、新入園児健診

子育て支援講座 8日(火)

こども園で遊ぼう 17日(木)

ピンクシャツデー 22日(火)

第3回子育て支援講座

初めての離乳食

令和4年3月15日(火)

10:00~11:30

お電話でお申し込み下さい。

